

平成28年12月 5日

保護者様

須賀川市立白方小学校長 内山 博行

インフルエンザ感染拡大に伴う臨時休業（学年閉鎖）実施のお知らせ

初冬の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、先週12月2日（金）に6学年においてインフルエンザ・かぜ様の症状で早退する児童が急増しました。当日の受診の結果、インフルエンザとの診断を受けた児童も多くおります。

そこで、校医とも相談の上、今後のインフルエンザの感染拡大を防ぐため、下記のとおり臨時休業（学年閉鎖）を実施することと致しました。

該当学年以外は今のところ通常どおりです。ただし、インフルエンザの罹患状況によっては、同様の措置を検討いたします。場合によっては、ご家庭への急なご連絡となることもあるかと思いますが、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

なお、6学年の各ご家庭には12月2日（金）電話にて個別にご連絡をさせていただきました。

記

- 1 臨時休業（学年閉鎖）をする学年 6学年
- 2 臨時休業（学年閉鎖）の期間 12月5日（月）から12月6日（火）までの2日間
- 3 行事等の変更について
 - 5日（月） 6年生「薬物乱用防止教室」：延期します。
 - 6日（火） 給食費集金：予定どおり行います。6年生については期日を遅らせて集金いたします。
貯金日：J A夢みなみ岩瀬支店様と相談の結果、全学年延期といたします。新たな期日につきましては、後日連絡の上、通帳を配付いたします。
白方っ子タイム：中止します。
児童会委員会：延期します。ただし、この日の下校時刻は変更しません。
- 4 その他
 - (1) インフルエンザの罹患状況により、7日（水）以降の行事等につきましても中止や延期、内容の変更等を検討いたします。
 - (2) 学校では、児童に対して、うがい・手洗いと全児童のマスク着用の徹底、バランスのとれた食事と十分な睡眠、人混みに行かないこと等を指導しております。ご家庭でも同様のご指導とご配慮をいただきますとともに、お子さんの体調が悪い場合は、すぐに診察を受けていただきますようお願いいたします。
 - (3) 今回は、帰宅後の児童の体調確認のため、6学年の各ご家庭への連絡を電話で個別に行いました。今後も、状況に応じて最適な手段でご連絡をいたしますが、様々な学校からのお知らせを迅速・確実にお受け取りいただくため、メール一斉配信（nopaメール）への登録をされていない場合は、ぜひ登録をお勧めいたします。
 - (4) 何か心配な点がありましたら、どうぞご遠慮なく学校までご連絡ください。

（担当 教頭 善方 威浩 電話 65-3191）